

BDK-Ausbildungsinitiative 2009 - Modellstudiengang Kriminalwissenschaften

16.10.2009

Der BDK hat im Rahmen seines 15. Landesdelegiertentages die "BDK-Ausbildungsinitiative 2009" vorgestellt. Hierbei handelte es sich um das Modell für einen Studiengang "Kriminalwissenschaften", der den internationalen Vereinbarungen zu einem Bachelor-Studium angepasst ist.

Mit der Vorlage dieses Modellstudienganges, schafft der BDK die Voraussetzungen für eine der Forderungen aus dem [Leitantrag zum 15. Landesdelegiertentages](#):

Einführung eines eigenen Bachelorstudienganges "Kriminalwissenschaften" an der Fachhochschule für öffentliche Verwaltung (FHöV) ab 2010

Wilfried Albishausen übergab dann auch direkt zum Festakt des Landesdelegiertentags eine Ausgabe der BDK-Ausbildungsinitiative an Innenminister Dr. Ingo Wolf sowie an die dort anwesenden innenpolitischen Sprecher der im Landtag vertretenen Fraktionen. "Für die Verantwortlichen gilt es, sich den Herausforderungen der heutigen Kriminalität zu stellen und als Antwort darauf den Ausbildungsberuf Kriminalbeamter zu schaffen", erklärte Albishausen nach den Fachvorträgen zum Thema des Landesdelegiertentages "Kriminalitätsbekämpfung im Wandel der Zeit".

Die gedruckte Ausfertigung der BDK-Ausbildungsinitiative ist über die [Landesgeschäftsstelle](#) erhältlich.

[BDK-Ausbildungsinitiative-2009.pdf](#)
Modellstudiengang "Kriminalwissenschaften"